



## Résumé du sermon du vendredi 21 avril 2023

*prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.).*

Après avoir récité le *Tashahhud*, le *Ta'awwuz* et la sourate *al-Fatihah*, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (a.b.a.) a déclaré que le vendredi est un jour béni où les prières sont particulièrement exaucées. Si notre Ramadan ne s'est pas déroulé exactement comme nous l'avions prévu, ou comme le Ramadan d'un croyant devrait se dérouler, nous devrions quand même nous efforcer, pendant le temps qu'il nous reste dans le Ramadan, de prier pour qu'Allah le Tout-Puissant couvre nos lacunes et nous donne la capacité de vivre notre vie de la manière qu'Allah le Tout-Puissant désire pour nous. Dieu est extrêmement bienveillant ; il n'a pas déclaré qu'il y avait un moment précis dans le vendredi, spécifiquement dans le Ramadan, pour l'acceptation de la prière, mais il a plutôt déclaré de manière générale l'importance et les bénédictions du vendredi.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que si, aujourd'hui, nous faisons le vœu dans nos prières qu'après ce Ramadan, nous continuerons à élever le niveau de notre vertu, que nous nous efforcerons d'accroître notre lien avec Dieu, que jusqu'au prochain vendredi nous prierons uniquement pour Dieu, que jusqu'au prochain vendredi nous nous efforcerons de donner la priorité à la foi sur les questions mondaines et que jusqu'au prochain Ramadan nous continuerons à faire les efforts que nous espérons faire pendant ce Ramadan, alors ce sont là les moyens par lesquels nous pouvons adopter la véritable vertu. Lorsque notre adoration et nos actions seront uniquement pour l'amour de Dieu, alors Allah, qui est le plus bienveillant, le plus gracieux et le plus miséricordieux, nous accordera certainement les bénédictions pour lesquelles nous nous sommes efforcés, même de façon limitée, au cours de ce Ramadan. L'essentiel est la droiture et les efforts continus pour accomplir les commandements de Dieu tout en Le craignant.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que si nous continuons à avancer de cette manière et que nous ne laissons pas les choses mondaines nous dominer, alors même nos efforts limités pendant ce Ramadan seront acceptés par Dieu et Il continuera à nous accorder Ses bénédictions. Il s'agit d'un principe de base que nous devrions toujours garder à l'esprit. Lorsque nous menons notre vie dans la droiture, nous donnons un exemple aux générations futures, ce qui permet à la vertu de se perpétuer de génération en génération.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré qu'en tant qu'Ahmadis, nous avons prêté allégeance à l'Imam de cette époque, et les conditions de *bai'at* sur lesquelles nous l'avons accepté sont toutes enracinées dans la droiture. C'est ce que le Messie Promis (a.s.) nous a constamment rappelé, afin que nous puissions provoquer une révolution en nous-mêmes qui ne se limite pas à un seul mois de l'année, mais qui est éternelle. Il ne fait aucun doute que Dieu nous a accordé le Ramadan comme période d'entraînement, mais c'est pour qu'après le Ramadan, nous puissions continuer à atteindre de nouveaux sommets dans la droiture, au lieu de retomber dans notre état antérieur, comme c'était le cas avant le Ramadan.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a dit que la droiture et l'ignorance ne peuvent aller de pair. Une personne vertueuse consacre du temps à l'adoration et respecte les droits de l'humanité. La véritable droiture porte en elle une certaine lumière qui la distingue des autres. Cette lumière envahit tous les aspects de la vie d'une personne, et les chemins qu'elle emprunte s'éclairent également. C'est la norme qu'un croyant et une personne juste doivent s'efforcer d'atteindre. Même après le Ramadan, notre objectif devrait être d'atteindre ce niveau et cette norme. Heureux sont ceux dont chaque action

est pour l'amour de Dieu et Son plaisir. En revanche, si nous ne nous efforçons pas d'atteindre cet objectif, nos revendications et notre engagement seront vains, et nos efforts pendant le mois de Ramadan ne porteront pas leurs fruits. Nous devons donc faire notre introspection en permanence et évaluer si nous nous efforçons continuellement d'atteindre la droiture. C'est ainsi que nous pourrions avoir la capacité de combattre et de vaincre Satan.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a dit que l'Antéchrist est une manifestation de Satan. Il a été prédit que dans les derniers jours, il y aurait de nombreuses batailles avec Satan, mais que ce dernier finirait par être vaincu. Toutefois, cela dépend des personnes qui marchent sur les voies de la justice. La défaite ultime de Satan devait avoir lieu à l'époque du Messie. Cependant, Dieu a promis que les croyants et ceux qui suivent le Messie Promis (a.s.) seraient victorieux jusqu'au jour du Jugement, mais seuls ceux qui suivent vraiment le Messie Promis (a.s.) peuvent être inclus dans ce groupe de vrais croyants. Par conséquent, nous devrions constamment faire notre introspection pour évaluer si nous remplissons les conditions requises pour faire partie de ce groupe de croyants, sinon pleurer dans la prière pendant quelques jours au cours du mois de Ramadan n'apportera aucun bénéfice durable.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a dit qu'en le suivant et en adhérant à ses enseignements, on peut non seulement être sauvé de Satan mais aussi vaincre Satan. En suivant véritablement le Messie Promis (a.s.) et en adhérant à ses enseignements, nous pouvons être inclus dans la promesse de Dieu faite au Messie Promis (a.s.) : « Certes, je protégerai tous ceux qui sont dans ta maison ». Par conséquent, Satan ne peut être vaincu par de simples paroles, mais la victoire sur Satan dépend de nos actions et de la manière dont nous nous comportons. L'exemple parfait pour nous est celui du Saint Prophète (s.a.w.), dont le Satan était devenu musulman.

Sa Sainteté (a.b.a.) a déclaré que l'essence de la prière est l'adoration. On peut faire la prière, mais elle n'est d'aucune utilité si elle n'est pas accompagnée d'une véritable adoration. Dans le cas contraire, on peut simplement aller à la mosquée et faire la prière, puis commettre des actes de cruauté, comme le font les diverses organisations terroristes d'aujourd'hui. C'est donc à la communauté musulmane Ahmadiyya qu'il revient d'établir le véritable exemple de prières qui attirent les bénédictions et l'agrément d'Allah le Tout-Puissant. Une fois que nous aurons fait cela, nous aurons fait honneur à notre promesse d'allégeance au Messie Promis (a.s.) et nous aurons vraiment profité du mois de Ramadan.

Sa Sainteté (a.b.a.) a cité le Messie Promis (a.s.) qui a dit que la vraie prière est celle dans laquelle le cœur d'une personne se fond. Il convient également de rappeler que nous ne devons pas veiller sur nos prières en pensant que Dieu a besoin de nos prières. Dieu n'a besoin de rien, c'est plutôt nous qui avons désespérément besoin de Lui et c'est pour cette raison qu'il est impératif que nous préservions nos prières.

Sa Sainteté (a.b.a.) a exhorté à prier pour les Ahmadis du Pakistan, afin qu'Allah les protège des complots diaboliques des ennemis. Les Ahmadis pakistanais doivent tout particulièrement prier pour eux et veiller à ce que ces supplications ne se limitent pas à quelques jours, mais soient faites de façon continue. Ils devraient également s'engager à mener leur vie de manière à plaire à Dieu. Sa Sainteté (a.b.a.) a également exhorté à prier pour les Ahmadis du Burkina Faso, du Bangladesh, de l'Algérie et pour les Ahmadis résidant dans le monde entier, afin qu'Allah les préserve de tous les complots diaboliques des opposants. Sa Sainteté (a.b.a.) a prié pour qu'Allah nous permette d'apporter des changements vertueux en nous-mêmes. Qu'Il nous accorde la capacité de prier en accord avec les plus hautes normes d'adoration et qu'Il accepte ces prières.